

UNIVERSITAS BINA NUSANTARA

Program Ganda
Akuntansi – Sistem Informasi
Skripsi Sarjana Program Ganda
Semester Ganjil 2008/2009

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN DAN PIUTANG DAGANG PADA PT. ENOMOTO SRIKANDI INDUSTRIES

Gaga Agung Nugraha
NIM : 0800786275

Abstrak

Saat ini sistem informasi akuntansi sangat diperlukan untuk mendukung pemrosesan transaksi bisnis sehari-hari agar tercapai efisiensi dan efektifitas. Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk menganalisis kelemahan sistem informasi akuntansi penjualan dan piutang dagang pada PT. Enomoto Srikandi Industries dan juga menganalisis solusi untuk memberikan usulan perbaikan sistem yang dapat memenuhi kebutuhan bisnis saat ini.

Metode penelitian yang digunakan adalah studi kepustakaan, studi lapangan berupa pengumpulan data dan wawancara langsung ke perusahaan mengenai proses bisnis dan dokumen perusahaan terkait dan metode analisis dan perancangan berorientasi objek.

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan pada sistem informasi akuntansi penjualan dan piutang dagang pada PT. Enomoto Srikandi Industries ditemukan kelemahan bahwa pembayaran piutang pelanggan yang terlambat mengakibatkan adanya penumpukan piutang sehingga kas masuk perusahaan menjadi terganggu, tidak adanya pemisahan tugas antara bagian akuntansi dan bagian keuangan, tidak adanya penentuan limit kredit pelanggan, tidak adanya prosedur pencatatan retur dan pembuatan laporan yang memerlukan waktu yang lama sehingga pengambilan keputusan menjadi terlambat.

Maka berdasarkan analisis di atas disarankan agar perusahaan menggunakan sistem informasi akuntansi yang diusulkan sehingga dapat diketahui kemampuan pembayaran pelanggan melalui analisis umur piutang, adanya jaminan kelayakan pemesanan pelanggan melalui saldo kredit pelanggan, adanya jaminan dari risiko penyelewangan barang melalui penerapan prosedur retur dan penyajian laporan yang lebih cepat agar dapat membantu pengambilan keputusan. Oleh karena itu, sebaiknya perusahaan menggunakan sistem informasi akuntansi yang diusulkan.

Kata Kunci:

Analisis, perancangan, sistem, informasi, akuntansi, penjualan kredit, dan piutang dagang.